



# // 身延高校短信

R2. 5. 20

第253号

## ～ 新任のご挨拶 ～

初めまして、この度、身延高等学校の校長として着任いたしました佐野でございます。本校の卒業生である私にとって、母校の校長を務めることは、大変光栄なことではありますが、同時に、その職責の重さを痛感し、身の引き締まる思いであります。

さて、新型コロナウイルス感染症が世界中で猛威を振るい、県内においても感染者が増加する中、県教育委員会の指示のもと、4月8日に予定していた入学式は、残念ながら実施することができませんでした。また、学校の臨時休業は継続され、非常に長期化しております。現在は、学校再開に向けて分散登校を実施するなど、準備を整えているところであります。一日も早く感染拡大が収束し、通常の教育活動ができることを切に願っております。過日、学校ホームページにおいて生徒に対し、「このような時だからこそ、本校の校訓である『質実剛健』:心身ともにたくましく、『互助互譲』:思いやりを持って互いに助け合う」ことの大切さをメッセージとして送りました。

ところで、本校は昨年度、県内初となる公立の連携型中高一貫校としてスタートを切りました。そして、本年度、やはり県内に先駆けて「コミュニティ・スクール」が設置されました。このように本校は今、新たな時代へと先進的な学校づくりを進めております。

また、「チーム身延」をスクールスローガンに掲げ、校内の教職員・生徒はもとより保護者の皆様、さらに地域の皆様とも強固に連携し、ご支援をいただきながらさらなる発展を期して歩んでいこうとしております。他に誇れる歴史と伝統を胸に「地域とともにある身延高校」として、力強く未来を切り拓いていく所存です。皆様には、今後とも変わらぬご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

校長 佐野 隆弥

# 山梨県立身延高等学校

<http://www.minobu.kai.ed.jp/> TEL.0556-62-1045

